Alexander Bartmann, Martin Roller, Basycon Unternehmensberatung GmbH

Mathematiker in einer mathematisch orientierten Unternehmensberatung, Erfahrung zweier früherer Bundessieger/Olympiadeteilnehmer

1997 wurde Basycon, eine mathematisch orientierte Unternehmensberatung, gegründet. Die Faszination, die spannenden Aufgaben eines Managementberaters mit einem hohen Maß an Analytik und fachlicher Tiefe zu verbinden, hat ein Team herausragender Mathematiker, Physiker, Informatiker und Ingenieure zusammengeführt.

Alexander Bartmann und Martin Roller, zwei ehemalige Bundessieger und Olympiadeteilnehmer, berichten über Ihre Karriere und ihre heutige Tätigkeit bei Basycon.

Montag, 13.55 Raum 323